

| | |
|----------------|--|
| Medio | El Mostrador |
| Fecha | 24-08-2012 |
| Mención | Universidad Alberto Hurtado: “Carabineros no solicitó permiso para ingresar al recinto”. |

24 DE AGOSTO DE 2012

Universidad Alberto Hurtado: “Carabineros no solicitó permiso para ingresar al recinto”

por EL MOSTRADOR

 COMENTAR

 ENVIAR

 RECTIFICAR

 IMPRIMIR

Twitter

La Universidad Alberto Hurtado repudió la violencia usada por personal de Fuerzas Especiales de Carabineros al entrar a dicho establecimiento.

A través de un comunicado de prensa señalaron que “los hechos ocurrieron cerca de las 15:00 horas de este jueves cuando llegaron hasta el frontis de la universidad 20 motocicletas, 5 zorrillos y varios furgones policiales e irrumpieron violentamente dentro de la universidad, disparando gases y balines, golpeando estudiantes y deteniendo al interior de la universidad a dos de ellos”.

Agregando que “frente a estos hechos, la Universidad expresa su repudio a la violencia con que procedieron las Fuerzas Especiales de Carabineros para ingresar a nuestro recinto y al hecho que las autoridades universitarias no fueron previamente informadas y consultadas como es el procedimiento habitual de las fuerzas policiales”.

Por ello, presentaron una queja a la Intendenta de Santiago. Asimismo, hizo un llamado a los estudiantes a no convertir los edificios de la universidad en “trinchera para enfrentamientos con Carabineros”.

